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ONLINE SU

D
opo tante insistenze, l'Autorità Anticorruzione gui-

data dal magistrato Raffaele Cantone è riuscita a

farsi dare un primo elenco degli stipendi dei su-

perdirigenti regionali. Il “Paperone” della situazione è il

segretario generale Fabrizio Scimè, che  prende il massimo

consentito, e cioè 240mila euro come i vice segretari Sal-

vatore Pecoraro e Mario Di Piazza. Stessa somma per Ric-

cardo Anselmo, Patrizia Perino, Laura Salamone e Antonio

Tomasello mentre il direttore dei servizi delle commissioni,

Filippo Palmeri, prende 232mila euro lordi all’anno. Poco

al di sotto si piazzano la responsabile ufficio stampa e rela-

zioni con il pubblico, Maria Ingarao (214mila euro), il di-

rettore del servizio personale, Fabio Scalia (213mila euro),

la responsabile della rendicontazione dei gruppi parlamen-

tari, Angela Murana (209mila euro). Sommati, sono 2 mi-

lioni e 366 mila euro l'anno. Ma si tratta di una goccia

nell'infinita rete di indennità e compensi milionari che hanno

trasformato la Regione Sicilia in una mucca da mungere

all'infinito per chi gravita attorno ai palazzi del potere. Ci

sarebbero tanti altri dati che Cantone da tempo chiede al

presidente dell'Ars Miccichè e che l'ex Ministro berlusco-

niano si guarda bene dal concedere. Se un giorno riusci-

remo mai ad allineare tutti questi numeri, compresi anche

dei compensi dei 70 componenti dell'Ars e dello stuolo di

collaboratori, portaborse e addetti alle segreterie politiche

che ruotano intorno al deputato di turno, avremo un quadro

complessivo che ci consentirebbe di trovare tante risposte

alle domande che spesso ci facciamo sull'economia di una

Regione, che come auspicato mesi fa da Pietrangelo But-

tafuoco nel suo ultimo libro “Strabuttanissima Sicilia”, do-

vrebbe ricorrere alla dichiarazione di fallimento per

ricominciare tutto daccapo. [ ... ]         ...continua in seconda

INTERVISTA

E
nzo Sturiano, presidente del Consi-
glio comunale e storico dirigente
della sinistra marsalese è stato pro-

tagonista di una vicenda che lo ha portato,
nei mesi scorsi, a non ritirare la tessera del
Partito Democratico perché lui e i suoi
amici non avevano, secondo i vertici del

partito, adempiuto tutti i passaggi tecnici
per l'adesione nei democratici. Che idea si
è fratta della recente vicenda che ha por-
tato il Pd di Marsala a chiedere il ritiro
della propria delegazione in giunta? “Ci
sono momenti in politica in cui un dirigente
politico deve riflettere su quello che gli sta

accadendo intorno. E magari tirare le
somme ripercorrendo un percorso anche
personale”. E lei lo sta facendo? “Da mesi
chiedo un azzeramento politico e ammini-
strativo, non  certo per sancire la bocciatura
degli assessori del Pd, ma per ripartire da
eventuali errori individuando ritardi e pro-

gettando soluzioni per il futuro. Chi doveva
avere orecchio per ascoltarmi ha ignorato
il mio appello. Ora la direzione con una de-
cisione a dir poco cervellotica smentisce se
stessa”. [ ... ]              ...continua in seconda

Il presidente del Consiglio torna a chiedere l'azzeramento delle cariche del partito

Enzo Sturiano: “Nel Pd ormai regna
solo confusione. Mio appello ignorato”

MARSALA

M
ercoledì doveva giocarsi una
partita decisiva per la Sigel
Pallavolo Marsala. Al PalaBel-

lina ha piovuto di nuovo, l'acqua è filtrata
ancora una volta dal tetto riversandosi
sul campo da gioco della Palestra e la
partita è stata rinviata. Il giorno stesso in
Consiglio comunale si è parlato anche di
questa grave e annosa ormai, situazione.
Il consigliere comunale Arturo Galfano
ha fatto presente in aula che la Sigel
Marsala rischia di perdere a tavolino la

partita poiché all’interno del Palazzetto
piove. Un danno davvero consistente
perché la Sigel è una delle squadre più
importanti della Città.  “Il Consiglio ha
messo 100mila euro nel piano triennale
per il Palasport”. Sturiano  ha dichiarato
che la situazione del PalaBellina è grave
e che la società rischia 5.000 di multa e
la perdita a tavolino: questo oltre al
danno d’immagine visto che la partita
doveva andare in diretta Sky. Il consi-
gliere pentastellato Aldo Rodriquez ha

sottolineato che all’interno del PalaBel-
lina continua a piovere e che la situa-
zione è di una gravità consistente.
Sempre in Aula, l’assessore Baiata, pre-
cisando che il Palazzetto verrà presto
aperto, ha fatto sapere che il problema è
annoso e che più volte, assieme all’As-
sessore Accardi, ha diffidato l’impresa ad
eseguire i lavori. L’Amministrazione sta
seguendo con attenzione l’iter procedu-
rale. Il Presidente Sturiano si chiede chi
deve vigilare sui lavori al PalaBellina.

"Chi ha sbagliato deve assumersi tutte le
proprie responsabilità. Il Consiglio ha
sempre fatto la sua parte in tutti campi.
Ci sono responsabilità politiche nel con-
trollo dei dirigenti su diversi lavori e in
particolare su quelli che interessano di-
versi Istituti scolastici. Auspico
un’azione di controllo", afferma. [ ... ]

...continua in seconda

La partita della Sigel Volley contro il Perugia è stata rinviata con possibili danni d'immagine. Il caso approda in Consiglio comunale

Piove al PalaBellina, il Comune
convoca l'impresa che eseguì i lavori
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[ Piove al PalaBellina, il Comune convoca l'impresa che eseguì i lavori ]
- Sull'argomento è intervenuto l'assessore Salvatore Accardi ricostruendo i
fatti: “Non abbiamo trascurato il problema, su cui ho prestato personale e
particolare attenzione per evitare che la mancata soluzione provocasse gli
effetti negativi, sia in termini sportivi che di immagine per la città, verificatisi
ieri”. In pratica, dalla corrispondenza intercorsa tra il Comune e l'Impresa
esecutrice dei lavori appare chiaro che quest'ultima, dopo un primo inter-
vento (novembre/dicembre dello scorso anno) – contestato dal dirigente co-
munale – abbia rifatto i lavori a proprie spese (primi giorni di febbraio). Alla
seconda contestazione da parte del Comune, tenuto conto che al PalaBellina
la pioggia si era ancora riversata all'interno, l'Impresa ha inviato il 20 febbraio
una nota al sindaco dove, assumendosi la responsabilità per l'inefficace ma-
nutenzione eseguita, affermava che la stessa Impresa aveva a sua volta con-

testato il materiale non idoneo (quello per la riparazione del tetto) alla ditta
fornitrice, richiedendone la sostituzione con altro materiale utile a consentire
di completare, ancora a proprie spese, i lavori al PalaBellina. Da qui il Co-
mune diffidava l'Impresa ad eseguire, entro quindici giorni ed ancora a pro-
prio carico, i lavori di riparazione del tetto del PalaBellina. Successivamente,
l'Impresa comunicava che a causa del maltempo era nell'impossibilità di
procedere con gli interventi che, comunque, necessitano di tempo (non è un
intervento di pochi giorni) e di buone condizioni climatiche. “Oggi- con-
clude Accardi - l'impresa è stata convocata al Comune. Due le soluzioni, ri-
fare urgentemente i lavori o rescindere il contratto”. Fermo restando che
l'apertura di un contenzioso allungherà ulteriormente i tempi, sarà ora com-
pito del dirigente comunale valutare la migliore soluzione per ridare piena
funzionalità alla palestra “Fortunato Bellina”.

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Enzo Sturiano: “Nel Pd ormai regna solo confusione.
Mio appello ignorato” ] - A cosa si riferisce quando af-
ferma che l'organismo dirigente del partito smentisce
se stesso? “Lo scorso luglio, se non ricordo male all'unani-
mità, la direzione del partito guidato da Antonella Milazzo
ha approvato un documento dove si esprimeva un lusin-
ghiero giudizio sull'operato degli assessori del partito. Ora
a distanza di poco tempo hanno cambiato idea e ne chie-
dono il ritiro. Avevo ragione io allora quando affermavo
che bisognava azzerare tutto. Ora giunge fuori tempo mas-
simo questa decisione, che peraltro è monca. Il gruppo di-
rigente doveva rassegnare contestualmente alla richiesta di
ritiro degli assessori, anche le proprie dimissioni”. Alcuni
dirigenti però si sono dimessi. “Altri sono rimasti, altri
ancora non si sono dimessi ma hanno votato contro. Questo
non è sintomo di dialettica interna, ma di grande confu-
sione. Mi chiedo che c'entra tutto questo con le risposte che
attende da noi la gente”. Si sono susseguiti degli inviti di
esponenti provinciali per cercare di riaprire il dialogo
trovando una percorso unitario. Il suo stesso referente
di tanti anni Paolo Ruggirelo, si è espresso in tal senso.
“Sono sempre stato d'accordo su soluzioni condivise che
siano il frutto di una discussione serena e franca. Ho ap-
prezzato l'intervento di Paolo Ruggirello. Sul terreno del
dialogo mi troverete sempre presente. E infatti lo chiedo da
mesi ponendo però una condizione, che le cariche ammi-
nistrative e politiche siano sgombre da chi li occupa. Non
certo per esprimere un giudizio negativo sugli assessori.
Ma per avere la libertà di intervenire a carte scoperte. Per
quanto attiene le cariche di partito vanno azzerate per indire
al più presto un congresso che elegga il nuovo gruppo di-
rigente”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ I superdirigenti ] - A leggere queste somme,
fanno quasi tenerezza le cifre che circolano nei
Consigli comunali o quelle che fino a qualche
anno fa gravitavano intorno alle Province. Alla
fine della fiera, però, la questione è sempre la
stessa: questi lauti pagamenti ci hanno quan-
tomeno consentito di avere a disposizione una
macchina burocratica regionale efficiente e
funzionante? Ci hanno aiutati a trovare solu-
zioni adeguate e illuminate per sostenere l'eco-
nomia, l'occupazione, l'impresa, l'innovazione,
la realizzazione di nuove infrastrutture, i colle-
gamenti? Ci hanno consentito di poter contare
su professionisti capaci di utilizzare nella ma-
niera migliore i fondi europei? Hanno contri-
buito a rendere migliore la vita dei disabili o
delle fasce più disagiate della popolazione?
Hanno consentito ai giovani siciliani di imma-
ginare il loro futuro in questa terra? Sarebbe
interessante se, un giorno, uno dei grandi diri-
genti siciliani avesse voglia di scendere dal
proprio aureo piedistallo impastato di intermit-
tenti formalismi e ambigue complicità per con-
frontarsi con chi queste domande vorrebbe
porgliele davvero. Se poi riuscisse anche a scu-
sarsi (non tanto dei soldi guadagnati, quanto
dell'inadeguatezza della propria azione) po-
trebbe persino meritare un po' di rispetto.
Quello che lui, per tanto tempo, non ha dimo-
strato verso i suoi corregionali.

L’
Azienda Sanitaria Provinciale di Trapani ha pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale l’avviso pubblico per la “Mobilità regionale e interregionale, per titoli e
colloquio, fra le aziende e gli enti del comparto del Servizio sanitario nazionale, per la copertura di 33 posti di dirigente medico in varie discipline”. Il
bando è rivolto ai dipendenti di ruolo con rapporto di lavoro a tempo indeterminato con la qualifica di dirigente medico, nella disciplina per la quale si

concorre. Questo l’elenco dei posti d'organico del ruolo sanitario da ricoprire: 8 di dirigente medico di medicina e chirurgia d'accettazione e d'urgenza; 3 di dirigente
medico di medicina interna; 12 di dirigente medico di neonatologia; 2 di dirigente medico di pediatria; 8 di dirigente medico di ortopedia e traumatologia. Il
termine per la presentazione delle domande scade il 19 aprile 2018. Il testo integrale dell'avviso è scaricabile dal sito aziendale www.asptrapani.it.

MARSALA

Giovedì Santo, uffici
aperti la mattina

Giovedì Santo, 29
marzo, tutti gli uffici co-
munali di Marsala rimar-
ranno aperti solo di
mattina. Con un provve-
dimento a firma del sin-
daco Alberto Di
Girolamo e predisposto
dal dirigente ad interim
del settore risorse
umane, Nicola Fiocca, è
stato abolito il rientro
pomeridiano per consen-
tire anche ai dipendenti
del Comune di assistere
alla rappresentazione dei
Misteri Viventi. Il man-
cato rientro di giovedì
prossimo sarà anticipato
lunedì 26 marzo. Lunedì
26 e martedì 27 gli uffici
del Comune di Marsala
rimarranno aperti al
pubblico dalle 16 alle
17.30 mentre i dipen-
denti rimarranno in uffi-
cio dalle 15 alle 18. 

Asp di Trapani: bando mobilità per 33 dirigenti medici

POLITICA /1

S
ono stati tre i principali argomenti che hanno ca-
ratterizzato la seduta di Consiglio comunale di
mercoledì, presieduta da Vincenzo Sturiano. L’at-

tenzione è stata incentrata sul dopo Consiglio comunale
aperto di lunedì scorso con la discussione e l’approva-
zione all’unanimità dei presenti (24 consiglieri) di uno
specifico provvedimento con il quale chiedono il rag-
giungimento di alcuni obiettivi: ricapitalizzazione del-
l'Airgest, monitoraggio del bando di co-marketing,
istituzione di una Cabina di regia con a capo il Presi-
dente della Regione Sicilia, iniziative per recuperare la
stagione estiva 2018, istituzione di un tavolo perma-
nente relativo alla promozione del territorio. Il docu-
mento è stato letto in Aula dal Presidente Enzo Sturiano
dopo il minuto di silenzio per i Vigili del Fuoco morti
nello scoppio di Catania ed il cordoglio per la scom-
parsa della madre dell'assessore Rino Passalacqua. Nel
dibattito, è emerso che i consiglieri sono favorevoli alla
ricerca di nuove compagnie aeree che possano fare
scalo a Birgi (Pino Milazzo), di vigilare sulla vicenda e
che la gestione precedente (Giovanni Sinacori) del fal-
limento della gestione precedente dell'aeroporto e di un
rigido controllo delle tasse di soggiorno (Giusi Pic-
cione). Per la Consigliera Ginetta Ingrassia non bisogna
contrapporsi all'Aeroporto di Palermo, mentre Letizia
Arcara lamenta che nella seduta aperta non c'è stato un
reale confronto con la deputazione siciliana presente.

Poi parla delle tasse sulle emissioni sonore, paventando
“... schermaglie politiche in sede di Parlamento regio-
nale sulle sorti dell’aeroporto di Birgi. “I lavoratori pa-
gheranno le conseguenze della crisi aeroportuale”, ha
affermato Linda Licari, mentre il suo “compagno” di
partito Daniele Nuccio punta il dito sul fallimento della
classe politica del territorio che non si è adoperata per
salvare le sorti dello scalo. Poi il pentastellato Aldo Ro-
driquez si dice contrario all'affermazione dell'onorevole
Mimmo Turano sul fatto che il bando per l'aeroporto
debba essere predisposto dai Comuni. Dopo la discus-
sione sulla pioggia caduta sul campo del PalaBellina
che ha impedito la disputa della partita Sigel Marsala-
Perugia, i consiglieri hanno discusso sulle recenti vi-
cende politiche che hanno scosso la Giunta Di
Girolamo. Rosanna Genna chiede che ci siano due

gruppi misti uno di maggioranza e uno di minoranza e
sulla base del documento della segreteria del PD chiede
che si proceda ad una verifica politica. La Genna critica
l’assenza in aula dell’Assessore ai Servizi Sociali visto
che si deve discutere del regolamento sull’assistenza
alle fasce più deboli della popolazione. La Arcara evi-
denzia l’assenza dell’Amministrazione e del PD in Aula
sollevando ancora una volta la crisi che investe la Casa
di Riposo “Giovanni XXIII”. Antonio Vinci dal canto
suo, invita il Segretario generale a vigilare al rispetto
dei ruoli considerato che alcuni funzionari non hanno
risposto a legittime richieste dei consiglieri. Poi parla
della vicenda della segreteria del locale PD di ritirare
gli assessori dem dalla Giunta Di Girolamo: “Nel do-
cumento PD diffuso si fa presente che non vi è stato
confronto fra direttivo e Giunta su alcune importanti te-
matiche quali il Piano Triennale delle Opere Pubbliche.
La linea del PD è unanime – continua Vinci – anche se
alcuni componenti della direzione non hanno sotto-
scritto il documento. Bisogna rimettere tutto in discus-
sione e ripartire con nuove forze e nuovi stimoli”. Per
Sinacori “... il sindaco deve dire in Consiglio come
vuole affrontare le tematiche del Bilancio e del Piano
triennale”. In conclusione Sturiano ha aggiornato i la-
vori a martedì 27 marzo alle 16.30, per discutere del
Piano economico finanziario sui rifiuti che deve essere
approvato entro fine mese.

Caso PD e aeroporto, nette posizioni in Consiglio comunale
24 consiglieri firmano il documento per lo scalo di Birgi. Diversi interventi sulla vicenda del Partito Democratico 

POLITICA /2

A
nche il gruppo consiliare Una Voce per Marsala interviene nel dibattito
scatenato dalla crisi di maggioranza che ha visto protagonisti la segre-
teria comunale del Pd e l'amministrazione guidata dal sindaco Alberto

Di Girolamo. “Apprendiamo dalla stampa della relazione rilasciata dalla segre-
teria comunale del Pd e votata a stragrande maggioranza dei componenti,  che
finalmente dopo più di un anno di ritardo mettono in evidenza tutto ciò che noi
come gruppo avevamo contestato a questa Amministrazione Comunale, ini-
ziando dal mancato coinvolgimento nel portare avanti le iniziative e non tenendo
conto anzi boicottando le nostre segnalazioni, che recepivano soprattutto le la-
mentele dei cittadini marsalesi sulla pubblica illuminazione, sulla sistemazione

delle buche nelle strade e nei marciapiedi, sul verde pubblico, sulla sistemazione
e pulizia della Villa Cavallotti, sulla rete idrica, sulle strisce pedonali, sul mancato
controllo degli emendamenti proposti dal Consiglio Comunale al Piano triennale
delle Opere Pubbliche 2016/18”. I consiglieri Alfonso Marrone e Alessandro
Coppola (che nei giorni scorsi hanno firmato la mozione di sfiducia al sindaco
Di Girolamo) concludono la loro nota auspicando “una fase di rilancio e di col-
laborazione con l'amministrazione comunale nel portare avanti l'azione politica
ed amministrativa così come auspicato dall'onorevole Ruggirello mettendo da
parte tutti i personalismi, e contrasti interni, cercando di venire incontro alle esi-
genze reali della collettività marsalese”.

Coppola-Marrone: “Rilancio e collaborazione con l'amministrazione”
“Una Voce per Marsala” interviene sulla crisi tra il Pd e la giunta di Alberto Di Girolamo
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Q
uesta sera alle ore 21, l’Officina Artistica Carpe
Diem, ospita "Cento Sicilie - Riccardo Sciacca
in concerto”. Come affermava Bufalino, “…

vero è che le Sicilie sono tante, non finiremo mai di
contarle. Vi è la Sicilia verde del carrubo, quella bianca
delle saline, quella gialla dello zolfo, quella bionda del
miele, quella purpurea della lava”. Durante il concerto,
dedicato alle tante Sicilie, sarà presentato il nuovo sin-
golo di Riccardo "Trallallerutrallallà" prodotto da Em-
dabliuEm e Tartaruga Records. Per l’occasione si
esibiranno: Riccardo Sciacca voce, Gaspare Buffa bat-
teria e percussioni, Gianluca Pantaleo basso, Gabriele
Genna chitarre, Marco Caterina sax; Manlio Di Bella
fonico. Riccardo è un cantante, musicista e composi-
tore che si è formato artisticamente presso la scuola di
musica Carpe Diem di Marsala con i maestri Roberta
Caly, Fabio Gandolfo e Gregorio Caimi. Dopo diverse
esperienze nel pop ha scelto di dedicarsi alla musica
etno/world. Cruciale è stato l’incontro con la musica
di Rosa Balistreri, icona della musica siciliana e della
sicilianità. Riccardo con la sua musica “cunta” il
mondo e canta la Sicilia. Racconta e scrive di una Si-
cilia presente, passata e futura; miscelando lingua sici-
liana a sonorità provenienti da diversi stili musicali che
insieme formano il suo “mood” siciliano. Il concerto
si terrà presso l’Auditorium “Vito Trapani” all’Officina
Carpe Diem in via Armando Diaz, 2. Info e prenota-
zioni biglietti 393 9799988. 

Riccardo Sciacca in
concerto al Carpe Diem

S
abato 24 marzo, alle ore 21,
torna nello spazio del Ba-
luardo Velasco il Grande

Teatro. Sarà il regista ed attore
marsalese Giorgio Magnato ad
aprire il terzo appuntamento della
rassegna BaluArte 2018 con lo
spettacolo "Celebri Monologhi".
Magnato, porterà in scena, per

l'occasione, due monologhi tratti
da “Il Berretto a Sonagli” di Luigi
Pirandello, uno dei cavalli di bat-
taglia del regista marsalese nato a
Giulianova; un intimo monologo
che lui stesso ha scritto, tratto dai
dialoghi platonici su “Processo e
morte di Socrate”; ed infine deli-
zierà il pubblico con un severo

testo su Bruto e Marcantonio del
Giulio Cesare di William Shake-
speare.  L’appuntamento è per sa-
bato 24 marzo alle ore 21 al
Baluardo Velasco di via Frisella,
27. Sponsor unico, le Cantine Ca-
ruso & Minini. Ingresso 10 euro
compreso di tessera socio 2018.

I “Celebri Monologhi” di Magnato sabato al Baluardo

Al Cinema Golden di Marsala, dal 22
al 27 marzo, verrà proiettato il film “Il
Sole a Mezzanotte”, diretto da Scott
Speer, con protagonisti Bella Thorne
e Patrick Schwarzenegger.  Katie ha
diciassette anni, adora la musica e
ama profondamente suo padre, geni-
tore, educatore, amico. Orfana di
madre, Katie è affetta da Xeroderma
Pigmentoso, una rara patologia genetica che causa ipersen-
sibilità alla luce del sole. Katie guarda passare la vita degli
altri e prova a vivere la sua con l'aiuto di Morgan, l'amica
del cuore. Sotto alla sua finestra scorrazza da sempre anche
Charlie, il ragazzo con lo skate che le ha rubato il cuore alle
elementari. Il film verrà proiettato alle ore 18, 20 e 22. Oggi,
in particolare, alle ore 18 e 21 prima del film, lo spettacolo
dei Cool Bros. Per gli Over 65 che presentano una copia di
Marsala C'è al botteghino con questo articolo, ci sarà uno
sconto speciale sul biglietto. 

Cinema Golden: in sala
“Il Sole a Mezzanotte”

L'importanza dell'insegnamento dell'edu-

cazione - sin dai primi mesi di vita - da

parte dei genitori, della scuola e nel sociale

in genere, si riesce ad apprezzare nell’età

adulta quando  è necessario trovare dei

compromessi affinchè si rispettino gli altri

ed allo stesso tempo gli altri rispettino

noi… Chi urla forte, pretendendo i propri

diritti, in genere e' proprio chi i diritti degli

altri li calpesta, accecato dal proprio “egoi-

smo” senza nemmeno rendersene

conto...A tal proposito ricordo una vecchia

storiella di un mio Amico Professore di fi-

losofia, che gradirei riportare come una

sorta di “esercizio spirituale” (in questo

periodo Quaresimale) utile a far meditare

chi – nonostante tutto - persegue questo

“vizietto” che –in cuor suo- vorrebbe farlo

sentire forte…. con i deboli. Raccontava

ai suoi studenti (attraverso una sua leg-

genda) il mio Amico, che un suo vecchio

collega, si dedicava a insegnare ai gio-

vani… con esempi, parabole, e cunti, con

una  voce pacata.   Malgrado la sua età,

pare avesse metodi, che gli permettevano

di… sconfiggere qualunque avversario.

Un pomeriggio, si presentò un “mafio-

setto”, conosciuto per la sua totale man-

canza di scrupoli… in fatto di richieste.

Era famoso perché usava la tecnica della

provocazione: aspettava che l'avversario

facesse la prima mossa e, dotato com'era

di una eccezionale intelligenza che gli per-

metteva di prevedere gli errori che avrebbe

commesso l'avversario, contrattaccava con

velocità fulminante. Il giovane e impa-

ziente “personaggio” non aveva mai per-

duto uno scontro… era lì, in quel

momento, per accrescere in questo modo

la propria fama.  Tutti gli allievi, lo scon-

sigliavano e si dichiaravano contrari al-

l'idea, ma il Professore accettò la sfida. Si

recarono tutti in uno slargo e il “prepo-

tente” cominciò a insultare il vecchio

Maestro. Lanciò alcuni sassi, gli sputò in

faccia, gli urlò tutti gli insulti che cono-

sceva, offendendo addirittura… i suoi an-

tenati. Per ore fece di tutto per provocarlo,

ma il Professore si mantenne impassibile.

Sul finire del pomeriggio, quando ormai

si sentiva esausto e umiliato, l'impetuoso

“arrogante” si ritirò. Delusi dal fatto che il

loro Professore avesse accettato tanti in-

sulti e tante provocazioni, gli allievi gli

chiesero: "…Come avete potuto soppor-

tare tanta bassezza? Perché non avete

usato la  “spada”, pur sapendo che avreste,

forse, potuto perdere la lotta, invece di mo-

strarvi debole e pauroso di fronte a tutti?".

Il Professore ribattè: "Se qualcuno vi si av-

vicina con un dono e voi non lo accettate,

a chi appartiene il dono?"… "A chi ha ten-

tato di regalarlo", rispose uno dei disce-

poli. "Lo stesso vale per l'invidia, la rabbia

e gli insulti," disse il Professore. "Quando

non sono accettati, continuano ad appar-

tenere a chi li porta con sé" e continuando:

Perchè le persone gridano quando sono ar-

rabbiate? - "Gridano perchè perdono la

calma" rispose uno di loro. Ed allora, per-

chè gridare se la persona sta al suo

fianco?" disse nuovamente il Professore…

." Bene, gridiamo perchè desideriamo che

l`altra persona ci ascolti" replicò un altro

discepolo. E quegli tornò a domandare:

"Allora non è possibile parlargli a voce

bassa?" Varie altre risposte furono date ma

nessuna convinse il “Pensatore” che

esclamò: "Voi sapete perchè si grida con-

tro un`altra persona quando si è arrabbiati?

Quando due persone sono arrabbiate i loro

cuori si allontanano molto. Per coprire

questa distanza bisogna gridare per potersi

ascoltare. Quanto più arrabbiati sono,

tanto più forte dovranno gridare per sen-

tirsi l`uno con l`altro. Vedete cosa succede

quando due persone sono innamorate?

Loro, parlano dolcemente senza gridare…

E perchè? Perchè i loro cuori sono molto

vicini. La distanza tra loro è piccola. A

volte i loro cuori sono talmente vicini che

neanche parlano, solamente sussurrano. E

quando l`amore è più intenso non è neces-

sario nemmeno sussurrare, basta guardarsi

negli occhi! I loro cuori si intendono. E

accade che quando due persone si amano

si avvicinano." Infine il Professore con-

cluse dicendo: "Quando voi discuterete,

miei Cari ragazzi, non lasciate che i vostri

cuori si allontanino, non dite parole che li

possano distanziare di più, perchè arriverà

il momento in cui la distanza sarà tanta che

non ritroveranno mai più la strada per tor-

nare." Meditate Cari lettori ! per avviarci

con questi “sentimenti” alla settimana

Santa!

Oh Palummedda
Ricerca Lilyana Jaria- Origine Misserio (Me) 

Epoca  ‘800 – Gruppo Canto Popol. Siciliano

Santa Teresa di Riva – ME

Oh Palummedda chi passi lu mari

Ferma quantu ti dicu du paroli

Quantu ti scippu na pinna di st’ali

Fari  na littricedda a lu me amuri

D’oru e d’argentu cci ll’ha cupiari

Tu stissa palummedda cci ll’ha pur tari

Iò cci  la fazzu e tu cci l’ha livari

Unni si spogghia e vesti lu me amuri

Cci l’ha llivari versu l’una e mmenza

Quannu  la trovi a taviula ca mancia

Si idda dormi nun l’arruspigghiari

Cci la posi a lu latu e ti nni veni.

Cori, Cori meu !

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

Fare avvicinare i  cuori? Proviamoci!

TEATRO

I
l giovane regista marsalese Francesco
Vittorio Pellegrino della Scuola di Tea-
tro “Silvio D'Amico”, assieme al co-re-

gista Eugenio Mastrandrea e all'attore
Riccardo Ricobello, portano in scena questa
sera alle ore 21.30 al Teatro Comunale “E.
Sollima” di Marsala, “La Contessa fra i
sessi” tratto da un romanzo di Palazzeschi.

Il lavoro della regia sta tutto nel puntare l'at-
tenzione sulla Contessa Maria che, a di-
spetto della sua epoca – i primi anni del
Novecento – vive una vita lussuriosa contro
la morale corrente senza vergognarsi di pas-
sare da un amante all'altro. Un dubbio assa-
lirà lo spettatore: chi è veramente la
Contessa Maria? Una donna con la sua con-
cezione rivoluzionaria di sessualità o un
uomo che vive apertamente la sua omoses-
sualità alla faccia del buon costume? Forse
nessuno dei due e in scena gli attori magi-
stralmente riescono a tirar fuori tratti di sof-
ferenza, di condanna dell'animo umano. Più
attuale che mai. “La Contessa fra i sessi” -
vincitore del Premio Docenti e del Premio
del Pubblico alla kermesse Giovani Realtà
del Teatro 2016 – approda oggi al “Sollima”
di Marsala. 

Stasera al Sollima in scena
“La Contessa fra i sessi”

Del regista Francesco Vittorio Pellegrino e Eugenio Mastrandrea MUSICA

I
l cantautore di origine siciliana
William Manera, ha pubblicato il
singolo ed il video di “Sia Quel

Che Sia” che è già online su You
Tube. Il brano è estratto dal suo ultimo
album “Avete Fatto In Tempo” e nella
clip c'è una carrellata di immagini

tratte dal tour estivo siciliano di Ma-
nera girato da Serena Ingravalle. Nel
video si può ammirare il Bastione San
Francesco della Villa Cavallotti di
Marsala che la scorsa estate ha ospi-
tato il live di William Manera e della
sua band.

Il Bastione San Francesco
nel video di William Manera

La scorsa estate a Marsala il concerto del cantautore nella clip del brano
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Sarà la quarta edizione del fe-
stival “The Djoon Experience
Favignana 2018” ad aprire la
stagione estiva nelle isole
Egadi. L’esclusivo evento, de-
dicato alla musica house,
disco, afro, funky e soulful, si
terrà a Favignana dal 31 mag-
gio al 4 giugno prossimi. Con-
tro qualsiasi forma di
razzismo e intolleranza so-
ciale, il festival, quest’anno,
innalza un forte messaggio di
uguaglianza che viaggia sulle
note della musica house. A
Favignana, per il quarto anno
consecutivo, si incontrano ar-
tisti e pubblico di culture di-
verse, dove non conta la
diversità e si diventa parte di
un unico contesto in uno sce-
nario di accoglienza, caratte-
rizzato dalla spontaneità delle
relazioni e dall’uguaglianza.
Un arcobaleno di persone, ar-
ricchito dai colori dell’isola,
accompagnerà la cinque
giorni di divertimento e spet-
tacolo organizzata dalla so-
cietà trapanese “Making

Partners”, patrocinata da Fe-
derturismo Confindustria, in
collaborazione con il presti-
gioso marchio parigino
“Djoon Club” e con il sup-
porto dell’Amministrazione
comunale delle Egadi. Il “The
Djoon Experience” è, oramai,
un consolidato appuntamento
per i maggiori artisti interna-
zionali del panorama dell’-
house music, capace di
intercettare anche un flusso di
visitatori e appassionati che si
ritrovano a Favignana, per ap-
prezzare, anche, le bellezze
paesaggistiche della più
grande delle isole Egadi. Va-
canza e divertimento si spo-
sano con la sostenibilità
ambientale: in accordo con
l’Area marina protetta più
grande d’Europa, saranno in-
fatti utilizzati materiali da
consumo riciclabili in sinto-
nia con la logica del festival
plastic free. La line up di que-
st’anno si avvale di alcuni dei
più famosi dj internazionali,
fra cui Djeff Afrozila dal Por-

togallo, Terrence Parker &
Merachka e Jamie 3:26 dagli
Stati Uniti, che accompagne-
ranno gli appuntamenti pro-
grammati, boat party, sunset
party, night party e i dj set nel
cuore del paese. La grande
novità di quest’anno riguarda
la performance live degli arti-
sti: tra gli ospiti la star giap-
ponese Kuniyuki Takahashi,
creatore estemporaneo di mu-
sica elettronica digitale. «Le
precedenti edizioni hanno per-
messo di concretizzare risul-
tati evidenti in termini di
promozione territoriale, di
presenze turistiche, di desta-
gionalizzazione dell’offerta.
Fattori questi, che hanno fatto
dell’evento un melting polt
musicale e culturale, incontro
di stili nel cuore del Mediter-
raneo. Favignana diventa,
anno dopo anno, laboratorio
di internazionalizzazione con
giovani provenienti dai di-
versi Paesi del mondo» ha ri-
badito Francesco Culcasi,
patron in Sicilia del festival.

A Favignana, dal 31 maggio al 4 giugno, torna il
festival internazionale “The Djoon Experience”

INIZIATIVE

B
en 32 studenti dell’Istituto
Comprensivo “G. Gari-
baldi-V. Pipitone” di Mar-

sala diretto dalla dirigente
scolastica Francesca Pantaleo, si
sono classificati per la Finale di
Area dei “Giochi Matematici del
Mediterraneo” tenutesi a Castel-
vetrano. Il progetto, coordinato
dalla docente Anna Maria Sala-
dino, ha suscitato consensi trai
genitori ed entusiasmo tra gli
alunni e i docenti  che hanno
iscritto alla partecipazione gli
alunni di tutte le classi della

Scuola Secondaria “Vincenzo Pi-
pitone”e quelli delle classi terze,
quarte e quinte della Primaria
Garibaldi e Pascoli. Durante la
Finale di Area ben sei alunni si
siano qualificati nelle prime tre
posizioni venendo premiati
presso il 2° Circolo Didattico
“Ruggero Settimo” di Castelve-
trano lo scorso 15 marzo, con
medaglie d’oro, d’argento e di
bronzo e ricevendo un Attestato
di Merito. L’alunno Federico Ac-
cardi della classe terza della
Scuola Secondaria “Pipitone” si

è qualificato al primo posto;
Marco Licari della classe terza
della Scuola Secondaria ed Eleo-
nora Eliseo della classe quarta
della Scuola Primaria si sono
qualificati al secondo posto ed
effettueranno  la quarta prova,
ovvero la Finale Nazionale, a Pa-
lermo il prossimo 22 aprile. Gli
altri tre alunni, Gabriele Greco e
Elisabetta Parrinello (Primaria)
nonché Giulia Di Girolamo (Se-
condaria) si sono qualificati al
terzo posto.

Il “Garibaldi-Pipitone” si qualifica
alla finale dei Giochi Matematici

Alla Finale di Area diversi gli alunni di primaria e secondaria sul podio

SPORT

S
i è conclusa la due giorni di
corsa campestre che ha visto
protagonisti nel percorso del

parco di Salinella ben 280 giovani
provenienti da tutti gli Istituti sco-
lastici di primo grado. Una ker-
messe alla quale non è voluto
mancare l’Assessore allo sport, in
rappresentanza dell’Amministra-
zione di Girolamo. A coordinare il
tutto il professor Piero Patti, inse-
gnante di Educazione Fisica in pen-
sione. I giovani vincitori delle varie
categorie (primi tre classificati)
hanno acquisto il diritto a prendere
parte alle finali provinciali dei cam-
pionati studenteschi di corsa cam-
pestre. La prossima settimana
spazio alle discipline di squadra e
in particolare a calcio, pallacane-

stro, pallavolo e pallamano. La fase
comunale dei campionati studente-
schi, patrocinata dall’Amministra-
zione comunale, si concluderà con
le gare di atletica leggera e con la
premiazione di tutti i vincitori.
Questi i risultati delle gare. Nel per-
corso 700 metri femmine (Scuola
elementare) vince Anita Lucentini
del “Garibaldi-Pipitone”, seconda
Erica Agate del VI Circolo didat-
tico e terza Sara Bova del Com-
prensivo “Sturzo-Asta”; nei 700
metri maschi (Scuola elementare),
vince Gabriele Bellomo della
“Sturzo-Asta”, seguito da Giovanni
Genna del “Cavour” e dal compa-
gno d'istituto Marco Frazzitta; nei
1000 metri Ragazze (Scuola
Media), primo posto per Charlotte

Prinzivalli del “Garibaldi-Pipi-
tone”, seconda Sofia Internicola e
terza Giorgia Tocco entrambe della
“Sturzo-Asta”; nei 1000 metri Ra-
gazzi (Scuola Media), primo Ema-
nuel Ienna, seguito da Gregorio
Mannone e Daniele Barraco dell'IC
“Sturzo-Asta”; nei 1200 metri Ca-
dette (Scuola Media), prima classi-
ficata Grazia Gianquinto
dell'Istituto Comprensivo “Gio-
vanni Paolo II”, seconda Daniela
Laudicina dell'Istituto “Stefano Pel-
legrino” e terza Giorgia Gimondo
della “Sturzo-Asta”; nei 1200 metri
Cadetti (Scuola Media), vince Ga-
briele Amato della “G. Mazzini”,
secondo Denis Abate e terzo An-
drea La Cascia entrambi del “Gio-
vanni Paolo II”. 

Conclusa la fase comunale di
corsa campestre studentesca

In gara 280 giovani delle scuole elementari e medie del territorio. Ecco i vincitori


